

5月28日  
(土)

## 光輝く青春の1ページ

大林 ひかり

「魁星～輝け 488 の飯中星  
～友情でつなげ青春の星座～」  
というテーマのもと、体育祭  
が開催されました。全員リレ  
ー、台風の目、玉入れ、選抜  
リレーなど仲間を全力で応援



し、盛り上がる姿、勝敗関係なく笑顔で楽しむ姿が印象的でした。

各学年のダンス、ソーラン節は、リーダーを中心に時間をかけて仲間と励まし合いながら、練習を重ねてきました。どの学年からも本気が感じられ、私自身も達成感でいっぱいでした。

最後まで全校生の雰囲気がとてもよくて、最高の体育祭になりました。残りの中学校生活もすべてのことに感謝し、仲間とのかけがえのない青春を楽しんでいきます。

## 水って気持ちいいね！

暑さにも負けず、園庭中に子どもたちの元気な声が響き渡っています。砂場や泥場で穴を掘り作っていた道が、園庭へと広がり、あちらこちらにつながっています。

土が固い時は「水がいる！」とじょうろで水を流したり「〇〇ちゃん水お願い！」と、友達にしてほしいことを伝えたりしながら力を合わせ、同じ目的に向かって遊ぶ面白さを感じているようです。



また、サラサラやタプタプなど水の量で泥の感触が変化することに気付き、自分好みの泥を作っては全身に塗り「泥ってヌルヌルで冷たい！」と泥の感触を全身で感じ、それを友達と共有する嬉しさや楽しさを味わっています。

心も体も開放し、伸び伸びと遊ぶ楽しさを保育者も一緒に味わいながら、子どもの柔軟な発想を大切にしていきたいです。